

Ressort: Politik

Mißfelder findet scharfe Kritik aus Zypern falsch

Berlin, 27.03.2013, 07:09 Uhr

GDN - Der Außenpolitik-Experte der Unionsfraktion, Philipp Mißfelder (CDU), hat sich gegen die scharfe Kritik der Zyprer an Deutschland gewandt. "Deutschland entscheidet ja nicht allein in Europa. Deshalb ist es falsch, uns immer wieder so scharf zu kritisieren", sagte Mißfelder der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe).

Als erstes trage Zypern die Verantwortung für das Hin und Her. "Eine Rettung zum Nulltarif kann niemand erwarten."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10691/missfelder-findet-scharfe-kritik-aus-zypern-falsch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com